



7月28日(日)、「ほんぽん・青山様のつどいと夕涼み」が田川公民館で開催され、子どもや保護者、関係役員など350人以上が参加しました。この行事は、少子化等により町会単位での実施が難しくなった「ほんぽん」「青山様」の継承を図ろうと、平成25年度から、松本駅アルプス口広場で開催されてきたものです。今年度から会場を田川公民館に移し、より多くの人に楽しんでもらおうと、内容もリニューアルされました。

「ほんぽん」「青山様」のセレモニーには、子どもたち約150人が元気よく参加しました。

セレモニー終了後は「夕涼み」の時間として、子どもたちには、かき氷、金魚すくい、ラムネ釣りなどを提供、大人向けには、生ビール、カクテル、軽食などの販売も行われ、大いに賑わいました。

子どもたちが主役の伝統行事の継承とともに、世代を超えた交流の場となりました。

(館報編集委員・野本)

**大人も一緒に  
夕涼み**

8月2日(金)田川小学校の先生12人が、夏休み中の職員研修として「地域めぐり」を行いました。



気楽に運動委員会が主管する「上高地ウォーキング」が、8月25日(日)に開催され、参加者33人が夏の上高地を行きました。当日は天候にも恵まれ、岳都・松本の大自然を満喫することができました。

## 上高地 ウォーキング

大自然を満喫

参加した先生たちは、公民館で田川地区の概要について説明を受けたあと、池上昌孝さん(前田川公館長)の案内どを見学して歩きました。

## 田川百景 ～田川地区の貴重な田んぼ～



秋に向けて収穫を待つ、浅輪守弘さん(諸本村)が所有する田んぼ。かつてこの辺りは一面に水田が広がっていました。

この田んぼは、春に水を張った後のカエルの鳴き声や、秋の訪れを知らせるトンボの群れなど、四季折々の表情を見せてくれます。

今は宅地化されてなくなりかけている田舎の原風景として…

令和元年8月23日撮影

【渚町 野本晃大】

\*「田川百景」として記録に残したい地域の自然、街並みなどの写真を募集しています。

## 田川百景 アーカイブ出展準備中

館報編集委員会では、これまで「田川百景」に掲載した写真をパネルにまとめ、今年の「田川ふれあい文化祭」に「田川百景アーカイブ」として出展を予定しています。

「田川百景」は、田川地区の日々移りゆく街並みや、後世に残したい風景などを写真で紹介するコーナーとして、平成28年3月号から連載しています。

文化祭当日はぜひご来場いただき、コメント等をお寄せください。



8月6日(火)、安曇野市出身のシンガーソングライター、堀六平さんをお招きし、「第4回いきいきサロント平和祈念コンサート」が田川公民館で開催され、48人が参加しました。

参加者は、懐かしい童謡や歌謡曲と一緒に歌い、当たり前のように歌を楽しむことができるところへの感謝や、「平和」の尊さを、あらためて実感していました。

## 堀六平さん 平和祈念コンサート

いきいきサロン歌を楽しむ



第22回  
田川ふれあい文化祭  
10月20日(日)開催



\*実行委員会では、ただいま作品展示・ステージ発表部門の出展・出演者を募集しています。  
\*詳しくは、田川公民館までお問い合わせください。

お  
し  
らせ